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Catherine j’ai eu toute une soirée. Hier, c’était l’avant-première de la nouvelle création du 
Théâtre à Bout Portant. Ça s’appelle Sur Appel. Et on monte à bord d’une ambulance, une 
ambulance qui appartient à l’équipe du Théâtre à Bout Portant. 
… 
On n’est vraiment pas dans une salle de spectacle. C’est une proposition qui est super 
audacieuse, qui est même renversante. Alors on se rend chercher notre billet. Par la suite 
on nous dit de se rendre à l’angle des rues et on attend. Et lorsque l’ambulance arrive, 
l’expérience commence. Demandez-le à mon caméraman, qui a trouvé ça assez renversant 
comme expérience parce qu’on n’a pas trop le temps de s’en rendre compte et on est déjà 
à l’intérieur, on est à bord, il faut s’attacher. Et là ça décolle. Oui, j’ai bien hâte de vous en 
parler en détails parce que c’est vraiment réussi au niveau du jeu, des décors, de la mise en 
scène. Vraiment intéressant comme proposition. 
… 
Dès les premières secondes, il y a une tension qui est là parce qu’on sent qu’il y a une 
patiente dont la vie est en danger. Il y a une ambulancière qui est là aussi et on assiste à 
tout ça. C’est vraiment, vraiment captivant. 
… 
Bien sûr, on part d’un point et on arrive à un autre point. On est même un peu déboussolés 
lorsqu’on arrive […] parce qu’on n’est pas au même endroit, on se demande même où est-
ce que l’on est dans la ville.  
 



15h50 
 
J’ai assisté à l’avant-première. C’est assez saisissant merci. Certainement l’une des 
créations les plus pertinentes et audacieuses présentées au cours des dernières années. 
 
C’est une aventure théâtrale sur la route à bord d’une ambulance 
 
Rapidement on doit monter à bord, boucler la ceinture de l’une des trois places réservées 
aux spectateurs. 
 
C’est très intime et dès les premières secondes on est dans l’ambiance, la tension est 
palpable, on est complètement absorbés : il y a une une patiente marionnette sur civière qui 
lutte pour sa vie, une ambulancière qui tente toutes les manœuvres possibles. 
 
Il y a vraiment une tension qui est là, qui est très présente. Il y a un mariage vraiment très 
habile entre le théâtre, la manipulation, les jeux d’ombre, le théâtre d’objets aussi… 
 
C’est toute une expérience. 
On vraiment a soigné la mise en scène, le jeu, les décors, l’environnement sonore pour 
créer cette immersion qui est vraiment des plus réussies. 
 
On a l’impression que le temps s’arrête en fait, parce qu’on est complètement absorbés. Il 
y a eu un long processus de création, un long chantier pour créer cette pièce et ça parait. 
 
Je vous le recommande fortement. 
C’est tout un travail d’équipe. 
Félicitation à toute l’équipe 
 
 
 
  



 

Journal le Quotidien  
Arts 
Mardi 17 septembre 2024 
Critique de Marc-Antoine Côté 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 


